

La Junta licitará el centro de salud de Laguna antes de 2025

- viernes, 22 de noviembre de 2024

El Ayuntamiento se había comprometido a comenzar las obras antes de fin de año, según la plataforma en defensa de estas instalaciones



Un momento de la reunión. - Foto: Delegación Territorial de la Junta

La delegada territorial de la Junta en Valladolid, Raquel Alonso, confirmó hoy que la redacción del proyecto de ampliación del centro de salud de Laguna de Duero ya ha sido presentada y que las obras, con un plazo de ejecución de doce meses, se licitarán antes de fin de año.

Acompañada por el gerente de Atención Primaria Valladolid Oeste, Elpidio García, y por el alcalde de Laguna de Duero, Avelino Álvarez, Alonso mantuvo hoy una reunión de trabajo para abordar las posibles necesidades que presenta el municipio e informar del estado de algunas actuaciones llevadas a cabo por la Junta, informa Ical.

Asimismo, se ha confirmado que el gerente de Atención Primaria del Área de Salud Valladolid Oeste acudirá al próximo Consejo de Salud que se va a celebrar próximamente en Laguna de Duero para ofrecer todas las explicaciones necesarias sobre el desarrollo de esta infraestructura.

En detalle, las obras se llevarán a cabo en la zona norte de la actual edificación y

supondrá un incremento de la superficie total de 227 metros cuadrados, con el objetivo de dar cabida a ocho nuevas consultas distribuidas en dos plantas.

En un principio, el uso que se tiene previsto dar en estos nuevos espacios contempla ubicar tres consultas para Medicina Familiar y Comunitaria, tres consultas para Enfermería y la novedad de dos salas para procedimientos técnicos, siendo uno de ellos para ecografía y otro para cirugía menor.

La Plataforma en Defensa del Centro de Salud de Laguna de Duero, Boecillo y Viana de Cega había denunciado el pasado martes que después de casi dos meses de solicitar una reunión con el Gerente de Salud no habían obtenido respuesta alguna y las obras de ampliación aún no habían comenzado.